

# Responsable, ¿quién?



A la hora de escribir, hay varias formas de plantear unos hechos o de relacionar unas preguntas; tal vez, uno de los mejores métodos fue empleado por Cervantes cuando quiso denunciar las novelas de caballería y hacerla Inmortal; este mismo estilo es el usado cuando se pretende poner en

evidencia y denunciar el racismo, usándole de repulsivo, el lector debe leer las cualidades del régimen racista, que pueda comparar la superioridad de una raza elegida sobre otra esclava y oprimida, la bondad de una religión sobre otra; con este mismo ánimo escribo lo siguiente: Da gusto vivir en Esquivias, tiene las múltiples ventajas de los pueblos y casi ningún inconveniente, por ejemplo: puedes hacer "aguas menores" en cualquier sitio y "aguas mayores" en el rincón del Ayuntamiento, insultar, romper persianas, usar escopetas en cualquier lugar, maltratar árboles y plantas, tirar objetos a las fuentes públicas, tener la música a todo volumen en plena madrugada y en la calle (aquí nadie duerme), montar en bicicleta en el recinto de la plaza dedicado para los niños y para pasear con el aliciente de atropellar algún niño descuidado y distraído, darte el gustazo de saltarte las pocas señales de tráfico existentes, cortar una calle con arena, escombros o leña; lavar el coche, cambiar el aceite en plena calle, liar un "porro" en la puerta del Ayuntamiento o en la esplanada de la Iglesia...

Si he olvidado alguna de las singularidades que forman nuestro pueblo, pido perdón. Con este artículo no pretendo hacer una crítica exclusiva a la actual corporación por estos pequeños deslices que siempre han existido en nuestra comunidad; con este artículo pretendo decir, que nuestro pueblo necesita un agente municipal de uniforme, con autoridad, creando un puesto de trabajo. No creo que nadie se niegue a pagar un poco más de impuesto por un poco de orden y civismo.

Vicente TORREJON